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一 般 質 問 通 告 書 

令和６年第３回定例会 

順番 
議席 

番号 氏  名 発 言 事 項 要     旨 
答 弁 を 

求める者 

７ ２ 竹之内 和 満 １ 認知症の方とその家族

への支援について 

⑴ 市が把握している市内の認知

症の方の数は何名であるか。 

市 長

    ⑵ 本市では、どのような認知症

予防の施策を行っているか。 

市 長

    ⑶ 認知症の方やその家族への支

援はどのようなものがあるか。 

市 長

    ⑷ 認知症の方への支援の問題

点・課題は何か。 

市 長

    ⑸ 問題点や課題を解決するため

に、今後どのような支援を行う

必要があると考えているか。 

市 長

   ２ 公園のイベント利用に

ついて 

大丸公園では、１年を通して、

長期間にわたり市内のまちづくり

団体がイベントを開催している

が、イベントの飾りつけなどを公

園内の立木を利用して行っている

状態である。公園内にイベントで

活用することができる支柱を常設

することはできないか。 

市 長

８ ５ 川 畑 二 美 １ 市道について 中央線が消えている道路があ

る。道路維持費の予算を増額する

などして早急に対応することはで

きないか。 

市 長

   ２ 南海トラフ地震につい

て 

⑴ 南海トラフ地震が起きたとき

の被害の想定はされているか。 

市 長

    ⑵ 避難所の環境について 

ア 断水の際の飲料水や生活用

水の対策は。 

イ 停電のときの照明やエアコ

ンの対策は。 

ウ 食事、おむつ、生理用品、

衣料、その他生活用品などの

救援物資の受入れ体制は。 

エ 一人当たりの十分なスペー

ス、プライバシーを守れる仕

切りなどの確保は。 

市 長

    ⑶ 南海トラフ地震と原発事故が

重なる複合災害のときの避難は

想定しているか。 

市 長
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   ３ ジェンダー平等につい

て 

⑴ 市長のジェンダー平等につい

ての見解を問う。 

市 長

    ⑵ 市の各種委員会での女性委員

の比率は。 

市 長

    ⑶ 女性委員の比率を増やすため

にどのような取組を行っている

か。 

市 長

   ４ 職場でのセクシュアル

ハラスメントについて 

⑴ 市役所内でセクシュアルハラ

スメントはないか。 

市 長

    ⑵ 市長、副市長、教育長、各種

委員会の委員は、セクシュアル

ハラスメントの研修を受けてい

るか。 

市 長

   ５ 会計年度任用職員の公

募について 

⑴ 多くの自治体では「３年目公

募」となっているが、本市は１

年ごとに公募しているのはなぜ

か。 

市 長

    ⑵ 総務省は６月28日、会計年度

任用職員制度の導入等に向けた

事務処理マニュアルから「３年

目公募」に関する記述を削除し

た。公募によらない連続任用な

どは行わないのか。 

市 長

   ６ 市役所のエアコンを就

業時刻を過ぎると止めて

いることについて 

⑴ やむを得ず残業している職員

の健康についてどのように考え

ているか。 

市 長

    ⑵ 他市では冷房している部屋に

移動して仕事をするなどしてい

る。本市でも工夫すべきではな

いか。 

市 長

９ 11 木 下 孝 行 １ 薩摩半島西方沖の洋上

風力発電について 

⑴ 本市沖を含めた海域での洋上

風力発電計画を実現すること

で、「稼ぐ力」の向上に繋がる

と思うが、市長はどのように考

えているか。 

市 長

    ⑵ 阿久根市として積極的に知事

に、国に対しての情報提供を要

望し、実現に向けて進めていく

べきだと思うが、市長はどのよ

うに考えているか。 

市 長

   ２ サンセット牛之浜景勝

地「道の駅」について 

⑴ 整備促進のためにどのような

取組を行っているか。また、そ

の進捗状況はどうなっている

市 長
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か。 

    ⑵ 全国でも少ない広域型の道の

駅とすることで、魅力的な集客

力の高い施設になると期待して

いるが、協力していただいてい

る薩摩川内市や長島町と具体的

にどのような協議を行い、取り

組まれているか。 

市 長

    ⑶ 用地の先行取得について、以

前、土地開発公社の活用も含め

て積極的に行っていくと議会で

答弁されているが、どのように

取り組まれているか。 

市 長

   ３ 青果市場跡地を含めた

観光拠点について 

⑴ 青果市場跡地の施設は、訪れ

る交流人口が新道の駅と周遊す

るような、つながりのあるもの

を整備すべきであると思うが、

どのように考えているか。 

市 長

    ⑵ 新道の駅の整備・完成までま

だ数年かかると思うが、それま

でに、青果市場跡地に整備する

施設以外にも交流人口を呼び込

み、市内を回遊し、少しでも長

く滞在していただける魅力ある

環境の整備が必要だと思うが、

どのように考えるか。 

市 長

    ⑶ 「うみ・まち・にぎわい」再

生整備計画のうち、旧港エリア

の整備が終わっていない状況で

あるが、計画に問題があれば、

再度変更してでも整備を進める

考えはないか。 

市 長

10 ８ 竹 原 信 一 １ 事業目的と投資成果 ⑴ 番所丘公園のキャンプ場の集

客数、収入、経費の現状と見通

しは。 

市 長

    ⑵ 道の駅阿久根・番所丘公園の

キャンプ場のＷｉ－Ｆｉ環境は

改善されたか。 

市 長

    ⑶ 番所丘公園の駐車場にあるト

イレのドアは修繕したか。 

市 長

    ⑷ 風テラスあくね、阿久根駅、 市 長
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キャンプ場など、箱物事業の目

的としてきた関係人口と交流人

口の定義と数値目標は。 

   ２ 国道389号の管理事業 県から権限移譲を受けて市が管

理を始めたが、道路環境は良好に

維持できているか。また、通年の

維持管理は可能であると考えてい

るか。 

市 長

   ３ 新型コロナワクチンの

薬害 

⑴ 接種事業を推進することにつ

いて、市長・職員は、市民に対

して責任がないと思っているの

ではないか。 

市 長

    ⑵ 新型コロナワクチンによって

発生した死亡と重度の障がいの

件数を調査し、その対応を考え

たことがあるか。また、その件

数は想定内か。 

市 長

    ⑶ 接種開始以後の超過死者数が

急拡大しているが、どのように

分析しているか。また、本市に

は関係がないと思っているので

はないか。 

市 長

   ４ 危険な放置廃屋対策 ⑴ 市役所の対応の状況は。 市 長

    ⑵ 市の顧問弁護士に相談してい

るか。 

市 長

   ５ 理解困難な給付金支給

確認書等 

⑴ 理解できる文書になっていな

いので回答されない可能性があ

る。返送状況は。また、返送が

ない方へはどのように対応する

のか。 

市 長

    ⑵ 受け取る側の身になって文書

を作成しているか。 

市 長

   ６ 消滅可能性の改善のた

めに 

⑴ 市長は、市議会が本来の役目

を果たしてきたと考えている

か。 

市 長

    ⑵ 市政の責任は市民にもあると

考えているか。また、今の市政

は失策・衰退していると思う

が、市民は何を反省すべきだと

考えているか。 

市 長

    ⑶ 市役所の進める施策を職員と

市民が納得して進められるよう

にしてきたか。 

市 長
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    ⑷ 今後、市長・市役所職員は、

反省と改善にどう取り組むの

か。 

市 長

   ７ 市民、子供たちの生涯

の幸福づくりに向けて 

⑴ 国や県からの指示待ち体質が

あるのではないか。 

市長・教育長

    ⑵ 市役所や議会、国などの立場

や権威を支えようとするのは身

分意識であるが、この身分意識

は、「協働の社会づくり」の障

害となるのではないか。 

市長・教育長

    ⑶ 人生を通じて学び続ける生涯

学習について、本市の取組は時

代に即したものとなっている

か。 

市長・教育長

    ⑷ ９月23日に、国の教育行政に

携わってきた元官僚の方々の講

演が風テラスあくねで行われ

る。学びの機会として職員、市

民と共に活用すべきではない

か。 

市長・教育長

11 10 牟 田   学 １ 観光について ⑴ 令和６年度の海水浴場（阿久

根大島・脇本・大川島）の入込

客数は何人か。 

市 長

    ⑵ 脇本海水浴場の近くの中津原

で、民間事業者によるイチゴの

観光農園、キャンプ場などの計

画があるが、市長はどのように

考えるか。 

市 長

    ⑶ 梶折鼻公園、寺島宗則記念

館、脇本海水浴場など脇本から

折口までの脇本海岸周辺の施設

を一体的な観光地として取り組

む考えはないか。 

市 長

   ２ 寺島宗則記念館におけ

る文化的な取組について

⑴ 本年５月26日に「寺島宗則記

念館Ｓｅａｓｉｄｅ Ｌｉｖｅ

2024」という音楽イベントが開

催された。来場者から好評で

あったことから、10月20日にも

同様のイベント「Ｓｅａｓｉｄ

ｅ Ｌｉｖｅ2024秋」が開催さ

れることとなったが、この取組

を市長はどう思われるか。 

市 長

    ⑵ 市として開館日に合わせたイ 市 長
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ベントを考えているか。 

   ３ 公共施設のネーミング

ライツについて 

ネーミングライツに取り組む考

えはないか。 

市 長

12 12 山 田   勝 １ 全国青年市長会の会長

就任について 

⑴ 全国青年市長会とはどのよう

な組織か。 

市 長

    ⑵ 市長が会長に就任されたこと

によって、本市にとってどのよ

うな効果や影響があるか。ま

た、副市長以下職員は、どのよ

うな対応や心構えが必要か。 

市 長

   ２ 阿久根市・出水郡区選

出の県議会議員の一般質

問を市報で紹介したこと

について 

⑴ 今回、県議会の一般質問を市

報に掲載された理由は何か。 

市 長

⑵ 阿久根高校跡地については、

これまで本市議会においても特

別委員会を設置するなどしてき

たが、この一般質問の議論にお

いて進展があったのか。 

市 長

    ⑶ 阿久根高校跡地問題の解決に

向けて、阿久根市・出水郡区選

出の県議会議員と具体的にどの

ような協議を行い、連携してい

るか。また、どのような解決を

目指しているか。 

市 長

   ３ 青果市場跡地の利活用

について 

令和６年第１回定例会の一般質

問において答弁していただいた

が、その後の進捗状況は。 

市 長

   ４ 阿久根温泉の泉源の利

用状況について 

⑴ 阿久根温泉は本市の宝である

と思うが、この温泉をまちづく

りにどのように活かそうと考え

ているか。 

市 長

    ⑵ 阿久根市が所有する２か所の

泉源の利用状況は。 

市 長

   ５ 観光入込客について ⑴ 令和６年度の本市の観光入込

客数は。 

市 長

    ⑵ 令和６年度の市内３か所（脇

本、阿久根大島、大川島）の

海水浴場の入込客数は。 

市 長

 


